

Bonn, den 11. Juli 1930.

Lieber Herr Oldham!

Die Tage meines Aufenthaltes in London liegen nun schon wieder weit hinter mir und es ist höchste Zeit, dass ich Ihnen ein Zeichen des Gedenkens und des Dankes schicke. Jene Tage stehen mir in ausgezeichneter Erinnerung. Sie und Ihre verehrte Gattin haben mich so freundlich aufgenommen und in jeder Hinsicht so viel für mich getan, wie ich es als gänzlich Fremder gar nicht erwarten konnte. Es war ein äusserst glücklicher Anfang der eindrucksvollen Woche die ich in England und Schottland erleben durfte, und ich möchte wirklich hoffen, dass die Beziehungen zwischen uns mit dieser Begegnung eröffnet und ja nicht etwa abgeschlossen sind. Ich weiss nicht, ob Sie in diesem Augenblick noch auf Reisen oder schon wieder in Ihrem freundlichen Heim sind. Jedenfalls hoffe ich sehr, Sie früher oder später ebenfalls in meinem Hause begrüßen zu dürfen.

Empfangen Sie mit Ihrer Gattin und Miss Gibson die besten Grüsse von

Ihren dankbar ergebenen